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An das
Amt für Landschaftspflege und Grünflächen
Herrn Daniel Gerhardt
Willy-Brandt-Platz 2
50679 Köln

Betreff:

Bürgereingabe nach § 24GO – „Förderung von Aufenthaltsqualität, Einzelhandel und 
Gastronomie auf der Dellbrücker Hauptstraße“ Aktenzeichen 118/21 B

Schreiben Bezirksrathaus Innenstadt vom 03.03.2022, Herr Dr. Ulrich Höver

Sehr geehrter Herr Gerhardt,

zu unserem Bedauern haben wir am 03.03.2022 ein Absageschreiben des Bezirksrathauses 
Innenstadt zu dem von uns im Mai 2021 eingereichten Antrag zu Baumpflanzungen auf der 
Dellbrücker Hauptstraße erhalten. In dem Absageschreiben werden Sie uns als 
Ansprechpartner für mögliche Rückfragen benannt.

Zunächst möchten wir unsere Freude darüber ausdrücken, dass sich durch das Amt für 
Landschaftspflege und Grünflächen 45 weitere Baumstandorte in Dellbrück in der Planung 
befinden. Dieses wird sicherlich zu einer weiteren Verbesserung der Lebensqualität in 
diesem Stadtteil beitragen. Daher sind wir schon sehr auf die von Ihnen vorgesehenen 
Planungen gespannt.

Neben der Verbesserung der allgemeinen Verkehrssituation in Dellbrück hat sich unsere 
Bürgerinitiative die städtebauliche Aufwertung der für den Stadtteil so wichtigen Dellbrücker 
Hauptstraße zum Ziel gesetzt. Dazu gehören unter anderem die Überarbeitung und 
Vereinheitlichung der Straßen- und Gehwegbeläge, die Minimierung des legal und illegal 
parkenden PKW-Verkehrs zugunsten von mehr Raum für zu Fuß gehende und Radverkehr 
sowie eine Begrünung - insbesondere im Bereich zwischen der Von-der-Leyen Straße und 
Kemperwiese. Hierzu haben wir in Zusammenarbeit mit dem Dellbrücker Bürgerverein, den 
Einzelhändlern sowie den Immobilieneigentümern der Dellbrücker Hauptstraße ein 
ganzheitliches Konzept erarbeitet, welches u.a. auch Bepflanzungsvorschläge enthält. Zur 
Umsetzung ist eine weitere Bürgereingabe vorgesehen, die aufgrund der teilnehmenden 
Akteure eine entsprechende politische Kraft entfalten sollte.



Um die von Ihnen geäußerten Bedenken hinsichtlich der Leitungstrassen besser verstehen 
und in unser Konzept einarbeiten zu können, bitten wir Sie hiermit um 3 Terminvorschläge. 
Grundsätzlich können wir den Termin sowohl physisch als auch online durchführen.

Damit eine Beurteilung der Leitungstrassen zielführend erfolgen kann, werden wir durch 
einen öffentlich bestellten Vermessungsingenieur fachlich unterstützt.

Wir freuen uns bereits jetzt auf eine gute Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

i. A. Astrid Raimann

Köln, den 3.4.2022


